

Ehemalige Schüler als Euro-Apprentices

Drei ehemalige Schüler sind inzwischen als EuroApprentices unterwegs:
<https://www.na-bibb.de/erasmus-berufsbildung/mobilitaet/euroapprentices/die-euroapprentices/>

Hier ein kurzer Bericht dazu von Maximilian Gottschalk:

Maximilian Gottschalk, aktuell Projektmitarbeiter der Wildauer Hochschulbibliothek, war ab 2015 drei Jahre lang Auszubildender an der TH Wildau mit dem erreichten Berufsziel, Fachangestellter für Medien- und Informationsdienste - Bibliothek zu werden. Der Berufsschulunterricht fand in der Louise-Schroeder-Schule in Berlin statt, über das Schulprojekt "trainee.IN.europe" absolvierte er während seiner Ausbildung im Frühjahr 2017 ein von Erasmus+ finanziertes 8-wöchiges Auslandspraktikum in Island, siehe <https://famiaislandi.wordpress.com/> und <https://www.osz-louise-schroeder.de>

Im Anschluss hatte Maximilian Gottschalk sich entschlossen, bei dem Projekt „EuroApprentices“ mitzumachen. Was bedeutet *übersetzt Euro-Lehrlinge* konkret:

Es handelt sich um ein europaweites Projekt, welches in Deutschland von der Nationalen Agentur Bildung für Europa beim Bundesinstitut für Berufsbildung (NABIBB) getragen wird. Ziel dieses Projektes ist, dass junge Menschen aus allen Ausbildungsberufen - die selber über Erasmus+ ein Auslandspraktikum im Rahmen ihrer Ausbildung absolviert haben - ihre Erlebnisse mit anderen Auszubildenden teilen und diese dadurch ermutigen, selber den Schritt zu wagen, für das Praktikum ins Ausland zu gehen.

Die Initiative EuroApprentices bietet Plattformen und Formate der gezielten Begegnung von Auszubildenden und ehemaligen Praktikanten.

So informierte Herr Gottschalk bereits Auszubildende bei einer Veranstaltung der IHK Potsdam über das Projekt EuroApprentices und die weiteren Möglichkeiten, die sich den Auszubildenden nach ihrem Auslandsaufenthalt bieten.

Nachdem im März 2018 bereits ein Treffen aller in diesem Jahr hinzugekommenen deutschen EuroApprentices in Bonn stattfand, fand vom 28. bis 30. Mai 2018 in Wien ein Treffen von fast 50 Teilnehmern aus ganz Europa statt. Neben Präsentationen, Workshops etc. fand als Höhepunkt auch ein *Meet and Greet* mit dem Österreichischen Bundespräsidenten Dr. Alexander Van der Bellen statt, inklusive anschließender Führung durch die Wiener Hofburg und Innenstadt.

Des Weiteren ist für den November in Berlin ein Treffen aller deutschen EuroApprentices (derzeit 16) geplant. Nähere Informationen zu den EuroApprentices sind unter <https://www.na-bibb.de/erasmus-berufsbildung/mobilitaet/euroapprentices/> verfügbar, dort sind auch Steckbriefe der deutschen EuroApprentices (inklusive von M. Gottschalk) veröffentlicht.

Die Technische Hochschule Wildau unterstützt dieses Engagement durch Freistellung von Herrn Gottschalk für derartige Events.

8.6.2018
M. Gottschalk